Tiens-toi à la brèche!





Sais-tu que Dieu cherche désespérément parmi nous des gens qui se tiennent à la brèche?

- « Je cherche parmi eux un homme qui élève un mur, qui se tienne à la brèche devant moi en faveur du pays, afin que je ne le détruise pas; mais je n'en trouve point. Je répandrai sur eux ma fureur... » (Ézéchiel 22.30-31)
 - Se tenir à la brèche signifie que tu combles la brèche avec ton propre corps. Cela te coûte. Peut-être en jeûnant et en passant du temps dans la prière. Peut-être en passant des heures nocturnes à prier, ou du temps où tu pourrais faire autre chose.

- Se tenir à la brèche signifie que tu aimes ceux qui sont derrière
- toi autant, voire plus, que toi-même. Ta famille, ton église, tes amis, les perdus que tu ne connais même pas.
- Se tenir à la brèche signifie que tu coopères avec les plans de Dieu, en ayant l'amour de Dieu pour les gens. La mission que Dieu t'a réservée est plus importante que ta vie. Dieu ne veut pas déverser Sa colère. Il y a une guerre dans les lieux célestes et Il cherche des guerriers spirituels qui remportent la bataille contre Ses ennemis.

Comment pouvons-nous prier avec ferveur et compassion ?

Par le Saint-Esprit – « De même aussi l'Esprit nous aide dans notre faiblesse, car nous ne savons pas ce qu'il nous convient de demander dans nos prières. Mais l'Esprit lui-même intercède par des soupirs inexprimables; et celui qui sonde les cœurs connaît quelle est la pensée de l'Esprit, parce que c'est selon Dieu qu'il intercède en faveur des saints. » (Romains. 8.26-27)

En nous rappelant les choses qui nous ont blessés pour que nous puissions compatir à la souffrance des autres.

Jésus était celui qui se tenait à la brèche, de façon parfaite. « L'Éternel voit, d'un regard indigné, Qu'il n'y a plus de droiture. Il voit qu'il n'y a pas un homme, Il s'étonne de ce que personne n'intercède; Alors son bras lui vient en aide, Et sa justice lui sert d'appui. Il se revêt de la justice comme d'une cuirasse, Et il met sur sa tête le casque du salut; Il prend la vengeance pour vêtement, Et il se couvre de la jalousie comme d'un manteau. » (Ésaïe 59.15-17)

Une jeune vie changée

Au début de notre ministère au Luxembourg, un jeune Allemand a été invité à une réunion d'évangélisation dans notre café-bar. Il venait régulièrement, mais il est retourné en Allemagne pour rendre visite à ses parents. Ils l'ont convaincu qu'il était tombé dans une secte, alors il a arrêté de venir.

Un jour, alors que je priais pour lui, j'ai eu l'impression d'être « saisi » par le Saint-Esprit. Je me suis retrouvé à prier avec ferveur : « Seigneur, sauve-le, qu'il veuille être sauvé ou pas. » Je ne suis pas sûr que ce soit une bonne prière, théologiquement parlant, mais ça a marché.

Une "renaissance"!

Il a traversé une période difficile dans sa vie. Une dame de notre église l'a croisé en ville, lui a parlé du Seigneur et l'a encouragé à résister à l'œuvre du diable. Il est revenu à l'église et Dieu a fait une œuvre merveilleuse dans sa vie.

Il a témoigné le jour de son retour : « J'ai l'impression de renaître ! »

Ayons le cœur de Jésus. Levons-nous... en nous tenant à genoux. Cherchons à avoir le cœur de Dieu pour les âmes perdues, les situations désespérées et pour une véritable action de Dieu dans notre monde. Dieu cherche des gens qui se tiennent à la brèche.

En feras-tu partie?

David Porter Lifestyle

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous!









Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 - www.topchretien.com